

**MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
À LUZ DE MARIA
6 DÉCEMBRE 2025**

Enfants bien-aimés,

Je vous bénis tous et Je vous bénis de vous trouver dans l'obéissance, priant pendant les « Quarante Jours » afin que les tremblements de terre et les tsunamis diminuent en intensité. Telle est l'intention que vous devez garder pendant ces Quarante Jours de Prière, car c'est pour cela que vous avez été convoqués.

Très chers enfants de Mon Fils, combien Je vous aime !

Vous êtes le Corps Mystique de l'Église de Mon Divin Fils, dont Mon Divin Fils est le chef. Chacun de vous est partie intégrante du Corps Mystique de l'Église de Mon Divin Fils (cf. 1 Co 12, 12-27 ; Col 1, 18).

**JE VOUS AIME, ENFANTS, JE VOUS AIME. VOUS, LES LAÏCS,
VOUS FORMEZ LE CORPS DE L'ÉGLISE DE MON DIVIN FILS,
ET L'ÉGLISE EST SAINTE PARCE QUE SA TÊTE EST SAINTE,
MON DIVIN FILS EST SAINT ; VOUS DEVEZ LE COMPRENDRE,
ENFANTS, AFIN DE NE PAS ÊTRE DANS LA CONFUSION.**

Enfants bien-aimés, vous avancez dans le temps de l'Avent vers la Nativité de Mon Divin Fils et vers la naissance de tant de Mes enfants qui reviennent à l'Église de Mon Divin Fils. Tant de Mes enfants naissent à une vie nouvelle par la conversion ; d'où l'appel à prier et à prendre conscience de ce que signifie faire partie de l'Église de Mon Divin Fils : ils renaissent à la grâce par amour pour être plus spirituels et moins attachés aux choses du monde.

Depuis le Pilier (*) jusqu'à Ma dernière Apparition sur la Terre, Je vous appellerai à vivre en plaçant Mon Divin Fils au centre de votre vie ; chacun doit être enfant de Mon Divin Fils et savoir que c'est par Mon Divin Fils que vous êtes sauvés (cf. Ep 2, 8-9 ; Ac 4, 12).

**J'INTERCÈDE AUPRÈS DE MON DIVIN FILS POUR VOUS
ET JE VOUS CONDUIS VERS MON DIVIN FILS.**

**JE SUIS MÈRE DE DIEU FILS, CEPENDANT VOUS NE SEREZ PAS SAUVÉS
PAR MOI, MAIS JE VOUS CONDUIS VERS MON DIVIN FILS,
EN ACCOMPLISSANT LE MANDAT DE FILLE DE DIEU PÈRE
ET TEMPLE ET TABERNACLE DU SAINT-ESPRIT.**

Enfants bien-aimés de Mon Divin Fils, vous devez continuer à grandir dans l'esprit (cf. Col 1,10) afin d'atteindre la grâce d'avoir une plus grande foi, nécessaire à tous en ce moment.

Les événements découlant de la Tribulation se poursuivent, celle-ci a déjà commencé comme vous l'ont indiqué Mon Divin Fils et Mon bien-aimé Saint Michel Archange.

L'attitude des créatures humaines a changé, une grande partie d'entre elles, encore éloignée de Mon Divin Fils, n'est plus la même, mais plus agressive, c'est pourquoi, en tant que Mère, Je vous invite à savoir préserver la dignité des enfants de Mon Divin Fils.

Vous êtes Mes enfants, Je vous ai reçus au pied de la Croix (cf. Jn 19, 26-27) et depuis, Je vous ai protégés et Je vous ai enseigné lors de Mes véritables Apparitions sur Terre, combien vous devez vous protéger, ne vous laissant pas seuls face à la menace constante du Diable. Vous avez l'assurance de Ma Protection, si vous êtes fidèles à Mon Fils et respectueux de la Loi et des Sacrements.

Demeurez en état de grâce, l'humanité se rapproche des grands événements annoncés au cours de l'histoire de l'humanité : le feu tombera du ciel, vous verrez des fragments de Corps Célestes entrer en collision, le vent sera accompagné comme d'une brume qui vous empêchera de voir au loin, les explosions des volcans sous-marins modifieront l'eau des mers, laquelle ne sera pas favorable aux créatures humaines. Parmi les volcans sous-marins, celui situé sur la côte ouest de l'Oregon provoquera la peur sur la Côte Pacifique.

Le soleil, enfants, continue à émettre ses tempêtes (1) et maintient la Terre dans un état de réception constante de ses émissions qui influent sur le mouvement des tremblements de terre. Restez vigilants face à l'arrivée de la panne d'électricité due à l'activité solaire.

Enfants, Je vous parle avec un Amour Maternel afin que vous n'oubliez pas que vous devez vous préparer matériellement (2) et surtout spirituellement (3) pour affronter tout ce qui résulte de la Purification.

N'oubliez pas que, en tant que Mère de l'Humanité, Je vous protège, que Saint Michel Archange et ses légions se tiennent prêts à vous défendre et que Mon Divin Fils vient au secours de Ses enfants, qui sont Sa Propriété Divine.

**CE HUIT DÉCEMBRE, J'OFFRE UNE BÉNÉDICTION SPÉCIALE À TOUS
MES ENFANTS QUI ASSISTENT À LA CÉLÉBRATION EUCHARISTIQUE
APRÈS S'ÊTRE CONFESSÉS ET QUI REÇOIVENT MON DIVIN FILS
DANS LA SAINTE EUCHARISTIE, CONSCIENTS QU'ILS REÇOIVENT
LE « ROI DES ROIS ET SEIGNEUR DES SEIGNEURS ».**

**MA BÉNÉDICTION SPÉCIALE EST ACCORDÉE PAR DIEU LE PÈRE
ET CONSISTE EN UNE PLUS GRANDE FORCE POUR RÉSISTER AU PÉCHÉ,
À LA CONDITION DE CONTINUER D'ASSISTER À LA CÉLÉBRATION
EUCHARISTIQUE QUOTIDIENNE, DE VOUS CONFESSER DÛMENT
ET DE RECEVOIR MON FILS DANS L'EUCHARISTIE ET D'AIMER
VOTRE PROCHAIN.**

Petits enfants, Je vous aime d'un Amour Maternel, Je vous porte avec Moi.

Maman Marie

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

(*) La Vierge du Pilier est apparue à l'apôtre Jacques le Majeur en l'an 40 après J.-C. à Saragosse, en Espagne.

(1) Concernant l'activité solaire, veuillez consulter...

(2) Livre I « Tout est dit par Ma Maison, préparation physique et matérielle », télécharger...

(3) Livre II « Tout est dit par Ma Maison, préparation spirituelle », télécharger...

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs :

Dans cet épanchement d'amour d'une Mère pour Ses enfants, la Très Sainte Vierge Marie, Mère de Dieu et Notre Mère, nous conduit sur les chemins spirituels jusqu'à ce

qu'Elle atteigne son apogée lorsqu'Elle nous réaffirme qu'Elle n'est pas Dieu, mais la Fille de Dieu le Père, la Mère de Dieu le Fils et l'Épouse du Saint-Esprit.

Comme le cœur des enfants de la Très Sainte Marie s'accélère !

Cette Mère que nous recevons par l'intermédiaire de Jean au pied de la Croix, Mère de Notre Seigneur Jésus-Christ et Notre Mère, mérite tout notre amour, notre cœur, nos pensées et notre obéissance.

Frères et sœurs, une fois de plus, nous voyons la grande humilité de Notre Mère, lorsqu'à Cana en Galilée, Elle demande à Son Fils d'accomplir le premier miracle et qu'Il lui répond : « *Femme, mon heure n'est pas encore venue* », mais peut-être que Notre Mère L'a regardé avec des yeux d'amour infini et Jésus, Son Fils, a accompli ce que Sa Mère Lui demandait. Ainsi, nous ressentons l'amour que Notre Seigneur Jésus-Christ voue à Sa Très Sainte Mère et la place qu'Il Lui accorde devant les hommes. Rappelons-nous que dans cette histoire d'Amour Éternel, la vie de chacun d'entre nous doit être centrée sur le Christ et pas seulement sur la Très Sainte Marie, comme Notre Mère nous l'a mentionné à d'innombrables reprises.

Grande est la sainteté de Notre Très Sainte Mère, cette sainteté et cette humilité qui conduiront Son Cœur Immaculé au Triomphe pour la Gloire Trinitaire et le bien des enfants de Son Divin Fils.

Et comme si cette catéchèse que nous donne Notre Très Sainte Mère sur Son Divin Fils ne suffisait pas, elle culmine en nous appelant à rester attentifs aux signes et aux signaux de ce temps. Cependant, Elle nous offre une Bénédiction Très Spéciale, celle de résister au péché si nous demeurons en état de grâce et accomplissons ce que Notre Mère nous indique. Cette bénédiction de posséder une plus grande force pour résister au péché est ce dont nous avons besoin et nous devons l'accomplir en participant à la Célébration Eucharistique, en nous confessant, en communiant et en vivant en aimant notre prochain.

Quelle grâce maternelle accordée par la Très Sainte Trinité !

Frères et sœurs, chacun d'entre nous pourrait peut-être chanter le Gloria devant une telle démonstration de Bénédiction Maternelle.

Amen.